

Parque Científico Tecnológico de Matanzas apoya desarrollo de apk Prosocial



Foto: Yunielis Moliner

Por: Yunielis Moliner*

Matanzas, 2 abr (RHC) Con la presencia de Yaniria Hernández Vento, Viceministra Primera del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social de la República de Cuba, junto a representantes del Programa Mundial de Alimentos de la Organización de Naciones Unidas en Cuba, directivos y trabajadores de La Empresa de Tecnologías de la Información para la Defensa y el Parque Científico Tecnológico de Matanzas se realizó un encuentro para optimizar el desarrollo de la aplicación ProSocial.

La aplicación permitirá recopilar datos sensibles sobre las necesidades de las familias cubanas, facilitando una gestión gubernamental más eficiente y cercana como parte del gobierno electrónico que se centra en interacción con la ciudadanía

Además, es parte de la gestión gubernamental que apuesta por la transformación digital con el uso de las tecnologías para lograr mayor precisión en las políticas sociales, llegando a la población con soluciones reales y oportunas.

El proyecto PROSOCIAL tiene como objetivo perfeccionar los mecanismos de identificación y focalización de personas con situaciones de vulnerabilidad que inciden en la seguridad alimentaria y nutricional

El Parque Científico Tecnológico de Matanzas es un espacio donde la innovación, la tecnología y el desarrollo sostenible se unen para impulsar el progreso de la sociedad y acompaña proyectos como la aplicación Prosocial del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social de la República de Cuba.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Matanzas**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380029-parque-cientifico-tecnologico-de-matanzas-apoya-desarrollo-de-apk-prosocial>



Radio Habana Cuba